

**„Gemeinsam sind wir Hildegard!“:
Eindrücke von den Feierlichkeiten
zur Pfarreigründung**

**Liebe Schwestern und Bruder, liebe
Gemeinde, liebe Interessierte! Am 19.
Januar 2025 wurde die neue Pfarrei Hl.
Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe
durch unseren Bischof Peter Kohlgraf
begrüßt.**

*Von Redaktionsteam der Pfarrei
19. Jan. 2025*



Sehen Sie hier die ersten Fotos der Feierlichkeiten.

[HIER KLICKEN zur Fotogalerie](#)

Erste Berichte sind auch schon auf der Webseite des Bistums und auf der deutschlandweiten Webseite von katholisch.de zu lesen. Hier die Links zu den Artikeln:

[HIER KLICKEN zur Webseite des Bistum](#)

[HIER KLICKEN zur Webseite kahtolisch.de](#)

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit den ersten Fotos der Feierlichkeiten. Weitere Fotos werden in Kürze online gestellt.

*Leitungsteam Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe
Pfarrer Markus Lerchl, Koordinator David Haub, Verwaltungsleiter Knut Wissenbach*

Aufgrund eines technischen Defekts konnte die Live-Übertragung leider nicht wie geplant und beworben gesendet werden. Das tut uns von Herzen leid und wir bitten alle, die den Gottesdienst am Morgen von weitem "besuchen" wollten, um Entschuldigung.



Live ES TUT UNS SEHR LEID!

Sie können nicht beim Gründung-Gottesdienst teilnehmen?

Kein Problem! Schauen Sie doch einfach unseren *Live-Stream* unter:

www.tlp.de/hildegard-stream

